



Sirenen waren am Vormittag des 09.08.2020 im Gemeindegebiet von Kottingbrunn zu hören. Ein Garagenbrand war der Auslöser dieses Alarms. Bereits auf der Anfahrt waren Rauchschwaden in der Gasse zu sehen.

Der bereits ausgerüstete Atemschutztrupp des Hilfeleistungslöschfahrzeuges 1 unternahm mittels C-Rohr den Erstangriff und konnte den Brand schnell unter Kontrolle bringen. Nach wenigen Minuten konnte bereits „Brand Aus“ gegeben werden. Mittels Wärmebildkamera und Mehrgasmessgerät wurde die Gartenhütte mehrmals kontrolliert. Im Anschluss wurde die Polizei bei der Aufnahme unterstützt.

{gallery}/2020/Einsaetze/E168{/gallery}